



**S.E. el Presidente de la República, Gabriel Boric Font,
recibe en el Palacio de La Moneda al Team ParaChile**

Santiago, 13 de septiembre de 2024

Para mí es un tremendo, tremendo orgullo poder estar con ustedes y recibirlos como corresponde en la casa de todos los chilenos y chilenas, La Moneda, y decirles que no solo yo, sino todo Chile está orgulloso de que nos hayan representado en la cita mundial más importante del deporte; que vimos sus competencias, que nos emocionamos, que muchos conocimos lo que estaban haciendo y el tremendo esfuerzo desde los Parapanamericanos Santiago 2023.

Creo que ustedes se han transformado en una inspiración gigante, en una inspiración hermosa para miles de chilenos y chilenas que seguramente les costaba ver un futuro prometedor a partir de las carencias que les había tocado enfrentar. Ustedes, chiquillos y chiquillas, son un ejemplo no solamente para la juventud, sino para el país entero de cómo sobreponerse a las dificultades que nos pone la vida y no solo salir adelante, sino que con orgullo representar a todo un país y dejarnos felices a todos.

La pelota queda de nuestro lado, como dijimos antes cuando recibimos a la Fran Crovetto y a Yasmani Acosta porque el Estado de Chile, más que el Gobierno, tiene el deber de invertir más en ustedes. Sabemos que llegar a donde están no ha sido fácil, sabemos del sacrificio de sus familias; sabemos del sacrificio de ustedes mismos, de todo lo que han tenido que luchar para poder llegar aquí; sabemos también de cuántos que, seguramente, se han quedado en el camino porque ustedes representan una trayectoria más larga, de alguna manera vienen con una cola de gente que los empujó que hoy no está en esta tarima, pero que se merece el reconocimiento igual porque sin ellos no estaríamos acá. Como Estado de Chile tenemos el deber, pero, sobre todo, la



convicción de poder invertir más en deporte porque la inversión en el deporte trae puras cosas positivas.

Cada vez que voy a un estadio, cada vez que voy a un gimnasio, cada vez que voy a una cancha veo la alegría, el espíritu familiar, el sano espíritu de competencia, la colaboración y el compañerismo que se genera. La verdad es que podemos hacer más y ustedes lo han demostrado y han marcado el camino.

No me extiendo más que esto porque ustedes son los y, principalmente, las protagonistas a quienes queremos escuchar hoy. A nuestras medallistas, a Katherine, a Flo, a Marion, muchísimas gracias por estar con nosotros y a todo el equipo del Team ParaChile.

Santiago, 13 de septiembre de 2024
RFF